



学校だより

足立区立東加平小学校
足立区加平1丁目12番12号
電話：03(3606)1511
令和6年4月30日発行 第251号
<http://www.adachi.ed.jp/adhika/>



校長ブログ

《学校や授業の様子を写真と文で》



東加平小学校ホームページ

《学校の紹介》

種をまく

副校長 川田 真基子

街中のつつじが一気に花開き白やピンクの花で花盛りとなっています。さて、早いもので新年度が始まり1ヶ月がたちました。はじめは緊張していた一年生も少しずつ東加平小学校の生活になれ「のびのびタイム」や大休みには元気に外遊びをする姿が見られます。東加平小学校のような広い校庭でのびのび遊ぶことのできる子供たちはそれだけで恵まれていると感じます。ぜひ元気に外遊びをして体力をつけて行ってほしいと思います。5月に入ると運動会練習も本格的になり、25日には運動会が実施されます。暑さ対策のために内容を精選して午前中のみで開催となりますが日頃の体力作りや練習の成果を発揮して成長の機会としてほしいものです。



先日、保護者の方と一緒に来校したお子さんが花壇のチューリップの花を見て「これはなんというお花？」と聞いてきました。八重咲きの珍しいチューリップでチューリップらしからぬ姿から出てきた言葉でした。「チューリップだよ。」と答えると不思議そうな顔をして「きれい。」とっていました。よくお世話をしてくださる方々のおかげで東加平小学校も今花盛りです。先日参観した授業では校庭の菜の花が教材として使われていました。学校からすぐのところにあるしょうぶ沼公園も今月末にはむらさきの花菖蒲で彩られるでしょう。どの花も種をまいてから手をかけ心をかけて世話をしてくれる人がいるからこそ生長しきれいな花が咲きます。



いろいろな経験を子供たちの成長の機会(種)とするためには自信につながる経験と失敗などで自信を失う経験の両方が大切です。そして、私たち大人が大事にしたいのは、うまくいかなかった時に寄り添って話を聞き、励ますことでもう一度頑張ろうという気持ちにつながるのだと思います。

保護者・地域の皆様には子供たちをかけがえのない大事な存在と想う気持ちでいろいろな経験という種をまき手や心をかけて成長を見守っていただきますようご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。